



RINGKASAN

AHMAD FAUZI. Tugas *Content Writer* dalam Pembuatan Konten Media Sosial Instagram B Radio 95,6 FM. *Content Writer Duties in Creating Social Media Content Instagram B Radio 95.6 FM*. Dibimbing oleh SISKI MULYAWATY.

Hadirnya media sosial sebagai sarana komunikasi mempermudah masyarakat untuk berinteraksi tanpa dibatasi ruang dan waktu. Media sosial tidak hanya digunakan sebagai media komunikasi, tetapi sebagai media informasi, dan dimanfaatkan sebagai sarana media komunikasi pemasaran. Media sosial yang paling sering digunakan oleh masyarakat adalah Instagram. Seperti B Radio 95,6 FM memanfaatkan media sosial Instagram sebagai media penyebaran informasi dan sarana media komunikasi pemasaran. B Radio 95,6 FM merupakan satu-satunya radio perempuan yang ada di Kota Bandung, dengan frekuensi 95,6 FM dan segmentasi muda dewasa dengan mayoritas pendengarnya perempuan mulai dari usia 15 s/d 39 tahun dan berada dibawah naungan Ardan Group.

Laporan Akhir ini dibuat sebagai salah satu syarat kelulusan untuk memperoleh gelar A.Md. Penulisan Laporan Akhir ini berdasarkan hasil Praktik Kerja Lapangan di B Radio 95,6 FM. Tempat tersebut berlokasi di Jl. Jurang No.80, Pasteur, Kec. Sukajadi, Kota Bandung Jawa Barat. Waktu pelaksanaan dari tanggal 3 Januari 2022 sampai dengan 8 Maret 2022. Data yang diperoleh berupa data primer dan data sekunder. Data primer diperoleh dari data hasil wawancara, partisipasi aktif, serta observasi. Sedangkan data sekunder diperoleh dari melakukan studi pustaka dan *website* perusahaan. Instrumen yang digunakan adalah daftar pertanyaan wawancara, *handphone*, dan laptop.

Pembuatan konten yang menarik di B Radio 95,6 FM tidak hanya dibuat oleh Divisi *Sosial Media Officer* saja, melainkan itu juga merupakan bagian dari tugas dari seorang *Content Writer* dalam membantu dan menentukan konten apa saja yang layak di-*upload* ke media sosial Instagram. *Content Writer* merupakan penulis profesional yang dapat menghasilkan konten menarik untuk digunakan secara *online*, konten yang dibuat oleh *Content Writer* bisa berupa artikel, *blog posting*, dan media sosial. *Content Writer* juga mempunyai tugas yaitu mengumpulkan ide, melakukan riset, mengumpulkan data, membuat tulisan, dan menyesuaikan isi tulisan dengan platform media yang digunakan. Jenis *Content Writer* di B Radio 95,6 FM termasuk kedalam jenis *Content Writer* media sosial. Tugas

Content Writer di B Radio 95,6 FM meliputi, *briefing* ide konten, riset ide konten, menulis konten dan *caption*, konfirmasi dengan *Program Supervisor*, revisi, konfirmasi dengan Divisi *Sosial Media Officer*, dan *upload*. Dalam pembuatan konten media sosial Instagram B Radio 95,6 FM tentu saja *Content Writer* mengalami hambatan.

Hambatan yang dirasakan oleh *Content Writer* adalah, sulit merangkai kalimat untuk *caption*, kurangnya ketelitian dalam menulis konten, jaringan internet bermasalah, dan *web* Instagram Creator Studio error. Solusi untuk menjawab permasalahan yang ada adalah, penulis harus banyak mencari referensi, melakukan *double checking*, menyalahkan ulang modem atau *router* internet, dan meng-*update web* Instagram Creator Studio ke versi terbaru.

Kata kunci: *content writer*, instagram, radio, tugas